



1 de mayo, Día Internacional de los Trabajadores

La selección Sub-20
viajó hoy a
Argentina al
mundial de la FIFA



CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75

1.º de mayo día del Trabajador

El **Día Internacional de los Trabajadores** o **Primero de Mayo** es la conmemoración del movimiento obrero mundial. Es una jornada que se ha utilizado habitualmente para realizar diferentes reivindicaciones sociales y laborales a favor de las clases trabajadora fundamentalmente, de los movimientos anarquistas y comunistas, entre otros. Es día festivo nacional en la mayoría de los países del mundo.

Desde su establecimiento en la mayoría de los países por acuerdo del Congreso Obrero Socialista de la Segunda Internacional, celebrado en París en 1889, es una jornada de lucha reivindicativa y de homenaje a los Mártires de Chicago. Estos sindicalistas anarquistas fueron ejecutados en Estados Unidos por participar en las protestas de lucha por la consecución de la jornada laboral de ocho horas, que tuvieron su origen en la huelga iniciada el 1 de mayo de 1886 y su punto álgido tres días más tarde, el 4 de mayo, en la Revuelta de Haymarket.

A partir de entonces se convirtió en una jornada reivindicativa de los derechos de los trabajadores en sentido general que es conmemorada en mayor o menor medida en todo el mundo.

Origen de la conmemoración

Los hechos que dieron lugar a esta conmemoración están basados en los albores de la Revolución Industrial en los Estados Unidos. A fines del siglo XIX Chicago era la segunda ciudad en número de habitantes de Estados Unidos. Del oeste y del sudeste llegaban cada año por ferrocarril miles de ganaderos desocupados, creando las primeras villas humildes que albergaban a cientos de miles de trabajadores. Además, estos centros urbanos acogieron a emigrantes llegados de todo el mundo a lo largo del siglo XIX.

El día 1 de mayo, la huelga

El sábado 1 de mayo de 1886, 4 200 000 trabajadores iniciaron la huelga mientras que otros 200 000 obtenían esa conquista con la simple amenaza de paro.



NOCHE CÍVICA
**GUATEMALA
CON JESÚS**

**NUESTRA GUATE LO VALE.
¡SOMOS LA VOZ DE NUESTRO PAÍS!**

#VOZDELMIGRANTE

FORO PRESIDENCIAL
MAYO 12

401 13th Street San Francisco, CA 94130

WWW.GUATECONJESUS.COM

Los lémures se perfuman para seducir a las hembras



Los machos de lémur de cola anillada desprenden una fragancia afrutada con la que atraen a las hembras. Así lo ha comprobado un equipo de investigación que ha logrado aislar y analizar las sustancias que rezuman de las glándulas odoríferas de esta especie. Su investigación permite documentar por primera vez la existencia de feromonas en primates.

Los humanos no son los únicos primates a los que les gusta oler bien cuando tienen una cita. Se han descubierto que algunas especies, entre ellos los lémures de cola anillada (*Lemur catta*), se vuelven más atractivos para las hembras cuando rezuman un aroma afrutado y floral procedente de sus muñecas. Se identificaron tres compuestos químicos involucrados en la producción de este dulce aroma, algunos de los cuales corresponden con feromonas encontradas por primera vez en primates.

"Durante la temporada de reproducción, los lémures machos frotan las glándulas odoríferas presentes en sus muñecas contra sus colas esponjosas y luego saludan a las hembras en un comportamiento llamado 'coqueteo apestoso', por el fuerte olor que desprenden", se vuelven más atractivos para las hembras cuando rezuman un aroma afrutado y floral procedente de sus muñecas.

Las Buenas Nuevas son noticias, experiencias, vivencias y testimonios de lo bueno, agradable y perfecto que hay en Guatemala.

Las Buenas Nuevas te ofrecen un momento de reflexión en el que ves buenas noticias de Guatemala y de los guatemaltecos.

Buenas Nuevas es solo una muestra que, aunque algunos vean que no hay solución, existe un Ser Supremo que nos muestra que siempre es mejor lo que viene.



¿Qué significa que una lagartija aparezca en tu casa?

Las lagartijas, como cualquier otro animal, acuden a los lugares donde saben que pueden encontrar comida. Por lo que si en tu casa hay poblaciones de insectos (hormigas, mosquitos o cucarachas) es fácil que las encuentres merodeando por tu hogar.

Según los expertos, las lagartijas poseen un significado espiritual poco conocido. En ese sentido se dice que representan la tranquilidad del hogar. Del mismo modo es un símbolo poderoso de fertilidad.

Que una **lagartija** aparezca en tu casa puede representar lo perdido, **aquello que deseas recuperar**. Si este reptil aparece significa que lo que perdiste será reemplazado por algo mucho mejor.





La selección Sub-20 de Guatemala viaja a Argentina para preparar el debut mundialista

La Sub 20 de partió este lunes 1 de mayo rumbo a Argentina, sede de la Copa del Mundo, donde realizará un campamento de preparación previo a su participación en el torneo juvenil de la Fifa.

La selección nacional emprendió el viaje con rumbo a Sudamérica en dos grupos, el primero llegó al Aeropuerto a las 3 de la mañana y el segundo a las 6.

Con vestimenta de pants negro y el logo celeste de la Federación de Fútbol, los jugadores mostraron su emoción y alegría por representar a Guatemala en el torneo de selecciones, que dará inicio el 20 de mayo.

El estratega mexicano Raúl Loredó encabezó el segundo grupo. Familiares y amigos se hicieron presentes para despedir a los seleccionados, que han tenido un largo proceso para disfrutar del mundial.

La Sub 20 realizará un campamento en Argentina antes de su debut frente a Nueva Zelanda; el conjunto nacional comparte el grupo A con Uzbekistán y el local Argentina.

Estos son los equipos que enfrentará durante su preparación previo a la Copa del Mundo son:

- Club Gimnasia y Esgrima de la Plata (Primera)
- Club Riestra (B Nacional)
- Club Atlético River Plate (Reserva)
- Club Sacachispas (B Metropolitana)



La Sub 20 realizó el viaje con 22 futbolistas, porque Arquímides Ordóñez, se unió al resto de sus compañeros antes del arranque de la Copa del Mundo.

